
CONQUISTAS
Marcos Vieira apoia a

 pavimentação de rodovias
Páginas 2 e 3

HISTÓRIA
Cidadão Honorário do 
município de Anitápolis

Página 2

ELEIÇÃO
Compromissos do mandato 
do deputado Marcos Vieira

Página 4

O deputado Marcos Vieira aten-
deu reivindicação antiga dos pro-
dutores rurais de Anitápolis: a ins-
talação de balança para pesar o 
gado. Foi viabilizado um valor de  
R$ 15 mil para aquisição de qua-

tro balanças agrícolas, instaladas 
em 2012, trazendo melhorias para 
o trabalho dos produtores. 

Outra ação importante do depu-
tado Marcos Vieira em Anitápolis 
foi a liberação de R$ 100 mil, por 

meio de convênio, para a constru-
ção de galpão para classificação 
de produtos para os agricultores. 
No entanto, o prefeito utilizou os 
recursos para a construção da ga-
ragem da prefeitura de Anitápolis.

Juntos ajudamos a fazer 
mais por ANITÁPOLIS

Marcos Vieira ajuda a trazer mais desenvolvimento para o município

Deputado estadual Marcos Vieira faz a entrega de balanças aos trabalhadores rurais de Anitápolis para pesar o gado
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MARCOS VIEIRA ESTÁ SEMPRE PRESENTE EM ANITÁPOLIS
Participando de eventos como a festa de São Sebastião e a Festa do 
Colono, o deputado Marcos Vieira está sempre presente em Anitápolis, . 
O deputado Marcos Vieira também faz questão de ajudar as instituições 
e associações, como os clubes de mães de Anitápolis.

AJUDA PARA A APAE
O deputado Marcos Vieira 
sempre fez questão de ajudar 
a Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais (APAE), em 
todo o Estado. Para a APAE de 
Anitápolis, o deputado Marcos 
Vieira entregou duas motos para 
a instituição promover rifas.  

Juntos continuaremos ajudando Anitápolis

ACADEMIA AO AR LIVRE
Com a ajuda do deputado Marcos 
Vieira foi assinado convênio de 
R$ 28 mil para instalação de 
academia ao ar livre. O recurso já 
está na prefeitura e a academia 
deve ser instalada na Vila Nova.

DEPUTADO AJUDA A LANÇAR EDITAL PARA ASFALTAMENTO DA SC-108 
E COBRA CONCLUSÃO DA OBRA DE ANITÁPOLIS A SANTA ROSA DE LIMA

MARCOS VIEIRA APOIOU A PAVIMENTAÇÃO DE RANCHO QUEIMADO 
A ANITÁPOLIS E É O AUTOR DA LEI QUE MUDOU O NOME DA RODOVIA

O projeto de asfaltamento da rodovia 
que liga os municípios de Anitápolis e 
Santa Rosa de Lima é uma reivindicação 
antiga dos municípios da região Serrana 
e do Sul do Estado, pois viabiliza a 
ligação das rodovias federais BR-101 
e BR-282. De acordo com o deputado 
Marcos Vieira, com a rodovia asfaltada 
cria-se um corredor de desenvolvimento 
para a região, já que a SC-108, antiga  
SC-407, é importante para os municípios. 

O deputado Marcos Vieira é um defensor 
dessa obra, que terá aproximadamente 
26 quilômetros e será fiscalizada pelo 
Deinfra. “Desde que fui procurado pelas 
lideranças locais, fui um defensor desse 
asfaltamento, que agora começa a sair 
do papel”, completa o deputado Marcos 
Vieira, que vai continuar acompanhando 
o projeto, ajudando na liberação 
das licensas ambientais e cobrando 
agilidade na execução da obra.

Uma das maiores reivindicações dos 
moradores de Anitápolis e Rancho 
Queimado virou luta do deputado 
Marcos Vieira: a pavimentação do 
trecho da SC-108, antiga SC-407,  
entre os dois municípios. O trecho 
era conhecido como Rodovia Prefeito 
Antão e precisava de estrutura para 
facilitar o deslocamento dos moradores 
e o escoamento de toda a produção. 
Atendendo às reivindicações dos dois 
municípios, o deputado estadual Marcos 

Vieira trabalhou junto com os prefeitos, 
vereadores e lideranças locais e apoiou a 
pavimentação da rodovia, levando mais 
desenvolvimento e conforto.
O sonho das comunidades de Anitápolis 
virou realidade em dezembro de 2011, 
quando foi inaugurada a pavimentação 
deste trecho de 23,5 quilômetros da 
SC-108. A rodovia recebeu um 
investimento de R$ 22,3 milhões e, assim, 
vai contribuir para o desenvolvimento e 
o bem-estar de todos. 
“É uma região que precisa do nosso 
apoio para se desenvolver e para 
receber turistas. Com a estrada 
pavimentada, todos ganham, e nós 
continuamos atendendo aos anseios 
dos catarinenses”, afirmou o deputado 
estadual Marcos Vieira, que também 
foi o autor da Lei Nº 15.669, de 15 de 
dezembro de 2011, que denomina de 
Prefeito Antônio David esse trecho da 
rodovia SC-108.

Deputado 
Marcos Vieira 

entrega o edital 
para realização 

do projeto de 
asfaltamento da 
rodovia que liga 

Anitápolis a Santa 
Rosa de Lima

PRÊMIO MÉRITO 
LEGISLADOR 2008
O deputado estadual Marcos Vieira 
é autor da lei que determina a 
realização de exames oftalmológicos 
nos alunos matriculados no ensino 
público fundamental. O objetivo do 
exame é diagnosticar o problema 
o mais cedo possível. Marcos Vieira 
recebeu o prêmio Mérito Legislador 
2008, do Senado Federal.  

CIDADÃO HONORÁRIO DE ANITÁPOLIS - 18/05/2009

Em 2006, Marcos Vieira foi eleito com 35.072 votos para seu primeiro mandato 
na Assembleia Legislativa. Em 2010, o deputado foi reeleito, com 38.370 votos. 
Marcos Vieira já recebeu o título de Cidadão Honorário em 20 municípios. 
Veja a relação completa: Abelardo Luz, Anitápolis, Biguaçu, Bom Jesus do 
Oeste, Calmon, Dionísio Cerqueira, Irani, Major Gercino, Maravilha, Matos 
Costa, Modelo, Ouro Verde, Palhoça, Romelândia, Saltinho, Santo Amaro da 
Imperatriz, São José do Cerrito, Santa Helena, Serra Alta e Vargem Bonita. 

Deputado 
Marcos 
Vieira 
incentiva 
e participa 
da Festa do 
Colono

TRECHO COM ASFALTO

TRECHO SEM ASFALTOLEGENDA
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Compromissos do nosso mandato

PAGA-SE MUITO E SE RECEBE POUCO
O Brasil vive uma pirâmide 

perversa. No topo, está o Governo 
Federal, que fica com a maior parte 
da arrecadação nos estados: são 
60% de todo o dinheiro pago em 
impostos. No meio, ficam os estados, 
com um pouco para manter o 
custeio, mas sem condições de fazer 
tantos investimentos. E na base 
desta pirâmide, ficam os municípios, 

com quase nada. Prefeitos ficam 
com os pires nas mãos para tentar 
buscar algum recurso. Por que não 
se inverte esta pirâmide? Em 2013, 
Santa Catarina enviou ao Governo 
Federal R$ 21 bi, e voltaram ao 
Estado apenas R$ 7 bi. Apenas 
33%. O restante fica com o Governo 
Federal, para manter a sua máquina. 
Isso tem que mudar!

NOVAS RODOVIAS: PAVIMENTAÇÃO JÁ!

Vamos buscar, urgentemente, 
soluções para facilitar ainda mais o 
escoamento da produção agrícola, 
tirando caminhões dos centros 
urbanos e ajudando a desenvolver 
outras regiões, além de manter e 
ampliar as rodovias existentes. 

Entre as rodovias, é preciso 
asfaltar a SC-180, antiga SC-407, 
uma reivindicação da comunidade 
que espera há 20 anos. É necessário 
criar novos corredores rodoviários 

para que se consiga tirar os 
caminhões da já esgotada BR-282, 
também possibilitando alternativas 
para famílias se deslocarem, seja 
para o lazer ou para o trabalho. 

O desenvolvimento dos 
municípios passa pela facilitação 
dos acessos, pavimentando e, 
especialmente, recuperando e 
mantendo as condições de tráfego 
e de segurança nas rodovias que já 
contam com o asfalto.

Como deputado, sem-
pre estive presente, fui 

participativo. O que prometi eu 
realizei, com apoio do Governo 
do Estado e da Assembleia, 
onde tratei de assuntos de inte-
resse da região. 

Contribuí para melhorar a 
qualidade de vida dos morado-
res, com liberação de recursos 
para a saúde, APAE, estradas, 
agricultura familiar; e para auxi-
liar as entidades comunitárias 
de Anitápolis.”


